
金沢桜丘高校 A さん（生徒） 

 

  勉強 

  授業の進度が速く、数学、英語は予習をした方が良い。その他の教科は、復習をしっかりしたら大丈夫だと思

う。毎朝、小テストがあり、そのテストで点数を取らないと補習を受けないといけない。 

  部活（陸上競技部） 

 週 5 で、平日は 2 時間、休日は 3 時間。スポーツ部はみんなインターハイを目標に日々励んでいる。部活に力

を入れたい人は向いていると思う。 

  先生、生徒 

 桜丘は、癖の強い面白い先生方がたくさんいる。生徒はみんな優しく勉強もスポーツも積極的な子が多い。 

  宿題 

 各教科で宿題がでる。課題量は、他の高校に比べて多い方だと思う。 

  その他 

 部活のある日などは、帰りが 20 時になる時もある(19 時ごろまで部活、通学に片道 45 分ほどかかるため)勉

強する時間がとれないため、登下校中のバス内で単語帳を見たり、隙間時間を利用して勉強している。文武両道

を目標に日々頑張っている人が周りに沢山いるから自分の励みになる。行事はみんな全力で取り組むから最高に

楽しい！校舎が高台にあるため、眺めが素晴らしい。昼食時はみんなベランダに出て金沢市を一望しながら食事

をとっている。 

 

 

金沢桜丘高校 B さん（生徒） 

 

1. 勉強のこと 

授業は中学より進みが一段と早い。雰囲気的にはあんまり変わらないし割と楽しい。難易度は上がるが今のとこ

ろついていけなくなるほどすごく難しいとなることはないと思う。 

 

2.部活のこと 

何せレベルが高い。顧問も増えて色々教えてくれるから成長できる。 

 

3.先生や先輩との関わり 

先輩はめっちゃ優しいし頼りになる。癖が強い人もいるが面白い。先生は好き嫌いがはっきりすると思う。でも

基本いい先生ばかりだし授業でわからなかったところは質問しやすい。あと関わる頻度は増える。 

 

4.宿題の量 

宿題は結構増えた感じがする。だからコツコツ進めていかないとし終わらないと思うし大変になる。難易度も上

がっているから時間かかる。 

 

5.高校生活で感じたこと 

遠くから来る人も多いからバスや電車で行く時はめっちゃ混むからしんどい。購買や自販機があるのはなんか新

鮮。スマホは学校内では基本使えない。 

  



金沢高校 C さん（生徒） 

 

金沢高校では、とっても楽しく、充実した学校生活を送ることができています！ 

 

部活(テニス)は、週に 1 回しか休みがなく、土日はどちらも部活があるので、忙しくて、正直まだ慣れていない

ですが、先輩方は優しく色々なことを教えてくれたり、明るく声をかけてくれたりなど、とってもいい先輩ばか

りです。 

先生方も熱心におしえて下さるので部活の雰囲気も最高に楽しく頑張れそうです！ 

 

宿題はまあまあ多いです。学習のスピードも中学と比べて早く感じるので、計画的に頑張らないといけないと思

いました。 

 

最初は、クラスに同じ学校の人が誰もいなくて、不安だったけど、今ではもう自然にみんなと仲良くなれました！ 

毎日笑いが絶えません！いまは金沢高校で新しい目標に向かって頑張っていますし、毎日とても充実していま

す！これからも楽しみながら挑戦していきたいと思います！ 

 

 

泉丘高校 D さん（保護者） 

 

中学のときにはバトミントン部に入り、GW も練習ですが順調に高校生活スタートしております。 

 

9 割以上は部活や同好会に入って活動しているようです。 

一年中半袖で過ごす半袖同好会という面白い活動している先輩もいます。 

 

勉強法はアクティブリコール 

宿題は 1 週間に一度提出するそうですが、一度の提出に 20 個程の課題が出されています（国数英） 

2 週間分程プリントで範囲が示されており、各々で進めていきます。 

理社も宿題は出されていますがテスト前に提出するみたいです。 

 

入学式の日でも在校生はいろいろな所で勉強している姿が沢山見られました！ 

  



西高校 E さん（生徒） 

〈勉強〉 

1 年生は 1 クラス特進クラスがある。特進クラスは科目によって 1 つのクラスを 2 つに分けて少人数で授業をし

ている。予習について、今はしなくてもついていけているが、今後は必要かもしれない。 

〈宿題〉 

思っていたよりは多くない。毎回出される教科もある。 

〈部活〉 

どの部活も自由な感じで楽しそう。 

フェンシング部やカルタ部など全国大会に出ている部活もある。 

〈先生や先輩〉 

授業などでわからないところがあったら丁寧に個別で教えてくれる。先生によって授業の進み具合が違う。進む

スピードが結構早い教科もある。1 年生から定期的に個人面談をしてくれる。先輩も怖そうな人は全然いない。 

 

（保護者） 

〈生活について〉 

通学が自転車で片道 30 分くらいかかるので少し大変そうです。 

昼食は、うちはお弁当を食べていますが、1 年生でも食堂を使っている人もいるみたいです。 


